



KONDOLENZEN

Peter Ploner



DANKSAGUNG

Die Worte fehlen uns, um auszudrücken, wie dankbar wir für die entgegengebrachte Anteilnahme am Heimgang meines lieben Mannes, unseres guten Vaters und Bruders, Herrn

Peter Ploner

sind.

Die Blumen- und Kerzenspenden, die liebevollen Umarmungen und die zahlreiche Begleitung auf dem letzten Weg sind uns ein Trost in dieser schweren Zeit.

Unser besonderer Dank gilt:

- der Institution „Netzwerk“ für die liebevolle Betreuung
- der Bestattung Platzer für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

Innsbruck, im Februar 2016

Irene, Birgit und Thomas

Trauerkerzen

Kondolenz